



#VAPORMÉXICO

Inicia ruta para 2024

ESTA SEMANA LOS DIRIGENTES DE PRI, PAN Y PRD SE REÚNEN PARA DEFINIR MÉTODO

ABRE
POLÉMICA

• Entre los requisitos propuestos está ser políticos competitivos.

• También que deben tener un mínimo de conocimientos social.

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La próxima semana, los dirigentes nacionales del PRI, PAN y PRD se van a reunir para abordar el método para elegir a quien será el candidato a la Presidencia de la República en el 2024.

Aunque el líder de Acción Nacional, Marko Cortés, adelantó que quien sea el abandonado deberá cumplir con ciertos requisitos, entre ellos tener un mínimo de intención de voto y el respaldo social de al menos el 1%

1.3

MILLONES DE AFILIADOS DICE TENER EL PRD.

de firmas de apoyo del padrón electoral en 17 entidades, es una medida que no está acordada por los tres partidos.

Luis Espinoza Cházaro, coordinador del sol azteca en la Cámara de Diputados, señaló a **El Heraldo de México** que, en próximos días se encontrarán los integrantes de Va por México para avalar un método conjunto que no desestabilizar el proceso.

“Tenemos reuniones la próxima semana para llevar a cabo esta posibilidad de método, porque si no se va a desorganizar el método; si el PAN pone unos requisitos, el PRD otros y el PRI otros, no vamos a llegar a buen puerto”, dijo.

Indicó que los aspirantes de los tres partidos pueden alcanzar las firmas, aunque le extraña que Cortés propusiera un millón de firmas cuando tiene menos afiliados a su partido.

“El PAN es quien menos afiliados tiene. A mí me sorprendió cuando el padrón del PAN es de cerca de 300 o 400 mil afiliados”, puntualizó.

Precisó que no condena la propuesta; sin embargo, hubiera sido mejor esperar a que los tres partidos, con la participación de la sociedad civil, estuvieran de acuerdo con el método. ●



FOTO: ANTONIO NAVA



• **DEBATE.** El PAN es el único que ha propuesto pautas para elegir al candidato.